
栄町１丁目町会 便り    

                                    

このたび定時総会決議により、本年度より栄町一丁目町会長に就任する運びと 

なりました、細貝勝己と申します。 

町会長というには未熟な点が、まだまだ多々あるとは思いますが、町会役員を 

始めとして地域にお住まいの皆様ひとりひとりのお力添えをいただきながら、 

精一杯頑張って務めさせていただきます。これからも安心して暮らせる街創り 

を目指し、さまざまなイベントを通して相互の交流もはかれるよう活発な活動 

を心がけたいと考えています。どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

総会結果報告 

   開催日時 令和４年５月２１日 議決方法 まん延防止対策により書面決議とした 

   議決数６３名に対し書面表決者数５３名  

議 案 

  第一号 議案  令和３年度 活動報告承認の件       賛成５３ 反対０ 承認可決 

  第二号 議案  令和３年度 決算報告承認の件 (監査報告) 賛成５３ 反対０ 承認可決 

  第三号 議案  任期満了に伴う役員改選承認の件      賛成５３ 反対０ 承認可決 

  第四号 議案  令和４年度 活動計画(案)並びに収支予算(案)承認の件 

                               賛成５３ 反対０ 承認可決 

  第五号 議案  その他 あり２ なし５１ 

 但し、動議ではなくご意見であった。ついては、ご意見に対し６月定例役員会にて説明をした 

 内容については、収支決算書の記載方法については慣例にて行ってきたが、わかりにくいとの 

 ご意見をいただき、今後は改善すると説明をした。 

 

新役員紹介（敬称略） 会計 内田 道弘  衛生部長 水野 智行  女性部長 吉村 彩 

    

 
退任役員  田代 進一様（町会長） 内田 芳之助様（衛生部長） 松本 倫子様（女性部長）  
 在任中、皆様のご理解ご協力があればこそ務めることができました。ありがとうございました。 
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 ඝඞ ６月２日定例役員会で 

田代前町会長より 

                            細貝新町会長へ継承            

                            を行いました 

              


